
                                        Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение 
                                                    Абанская средняя общеобразовательная школа №3
                                                                 

                                                                    Протокол №21
                                        заседания  Наблюдательного совета 

                                                                                                                                     от 12.12.2024 

Присутствовало:
6 человек членов Наблюдательного совета 
Директор Абанской СОШ №3 Путинцева Н.П. 
Главный бухгалтер СОШ №3 Стець Т.А.
Председатель профсоюзного комитета Абанской школы №3 Метелица Т.К.

 Повестка дня: 
1. Согласование плана финансово-хозяйственной деятельности, плана закупок на 2025 г.
2. Об итогах подготовки школы к новому 2024-2025учебному году.
3. О развитии социального партнерства в образовательной огранизации.

   По первому вопросу главный бухгалтер Абанской школы №3 Татьяна Александровна 
Стець представила на согласование план финансово-хозяйственной деятельности, план закупок 
на 2025 год и сообщила, что изменений в плане закупок на 2024г не было. Прошло обсуждение 
представленной  информации.  Т.А.  Стець  ответила  на  вопросы присутствующих по  бюджету 
школы на 2025г.
Голосовали:
«За» - 6 человек 
«Против» - нет
«Воздержались» - нет
Решение:
- согласовать план финансово-хозяйственной деятельности на 2025 год                                         - 
согласовать план закупок на 2025 год 

      По второму вопросу выступила Н.П. Путинцева, директор школы. Наталья Петровна 
сообщила об итогах подготовки школы к новому 2024-2025учебному году. Прошло обсуждение 
представленной информации.
Голосовали:
«За» - 6 человек 
«Против» - нет
«Воздержались» - нет
 Решение:        
- признать итоги подготовки школы к новому учебному году удовлетворительными.

В рамках третьего вопроса «О развитии социального партнерства» выступила председатель 
профсоюзного комитета СОШ №3. Метелица Т.К. осветила работу школы в этом направлении: 
«Движение Первых», добровольчество, ЦРЛП  и др. Прошло обсуждение представленной 
информации. Татьяна Кирилловна ответила на вопросы.
Голосовали:
«За» -  6 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет 
    Решение:    

- признать работу школы в развитии социального партнерства удовлетворительной.


